



Manuel FERMELY, son échappée belle en vélos électriques

Manuel Fermely vit à la Désirade depuis 6 ans. Il y a d'abord monté une activité de location de quads, avant de rapidement passer à la location de vélos électriques, une activité plus en adéquation avec l'île et la topographie des lieux. Rencontre avec un homme qui a su allier écologie et tourisme.

Comment êtes vous arrivé sur l'île de la Désirade ?

Je vais être honnête, ce n'était pas prévu de longue date dans mon parcours. C'est une opportunité de vie qui s'est présentée à moi. Je suis arrivé un jour à la Désirade, et je suis tombé amoureux de l'île. Je suis quand même un fils de la Désirade, car ma mère est native de ce petit bout de terre. Je suis d'abord revenu plus régulièrement, beaucoup plus que quand j'étais enfant.

Quelques temps après j'ai eu une activité de kite surf qui m'a poussé à revenir encore plus, car nous avons sur l'île un spot magnifique pour pratiquer cette discipline.

De fil en aiguille j'ai eu de multiples activités sur l'île afin d'y rester le plus longtemps possible.

Que faisiez-vous auparavant ?

Je suis informaticien à la base... J'avais mon entreprise d'informatique, avant de monter une boulangerie.

Comment vous est venu l'idée de monter cette société de vélos électriques ?

J'ai d'abord pensé aux quads à la Désirade. Mais rapidement j'ai réalisé que la dangerosité de cette activité ne correspondait pas à l'île. Je suis un grand amoureux de la nature;

L'idée m'est venue par un ami qui revenait tout juste d'un voyage aux Alpes. Il y avait pratiqué du vélo électrique, et m'a conseillé d'essayer de lancer l'activité.

La concrétisation elle, s'est faite de façon vraiment fortuite. J'allais acheter de nouveaux quads quand je suis tombé sur un magasin qui fermait et qui liquidait son stock. J'ai donc sauté sur l'occasion et j'ai racheté 15 vélos électriques, avec lesquels j'ai démarré mon activité.

Je suis aujourd'hui très content de cette activité, car d'une part elle correspond à l'île, mais aussi parce que c'est beaucoup plus sympa de faire la visite de l'île en vélo. Cela permet d'avoir une visite agréable, et de pouvoir s'arrêter sans s'inquiéter du redémarrage... Surtout pour les moins sportifs !!!

Quel a été l'accueil au démarrage de cette nouvelle activité ?

Il y a eu un très bon accueil. J'avais des vélos pour les enfants, qui m'ont permis de lier des liens particuliers sur place.

Mes premiers clients ont d'ailleurs été des enfants de la Désirade, qui ont grandement apprécié cette nouvelle activité... Ca m'a par exemple permis de monter une petite équipe de foot et de partager une passion avec eux.

Mais c'est une activité qui demande beaucoup de maintenance (crevaisons et réparations en tous genres...). Les premiers vélos que j'ai eu n'étaient malheureusement pas assez fiables et étaient souvent en panne. Aujourd'hui j'ai pu investir dans des vélos électriques de meilleure qualité, qui assurent aux visiteurs une découverte plus sereine.. Je peux ainsi valoriser mon île de coeur et l'accueil qu'elle réserve à tous.

Avez-vous déjà d'autres idées de développement sur la Désirade ?

D'une façon générale, tout ce qui est lié au nautisme, à la mer seraient des activités bienvenues sur la Désirade.

On peut aussi penser à de la randonnée, car la vraie chance qu'on a, c'est de pouvoir pratiquer tout ce qui a un rapport à la nature...randonnées, vélos, sport extremes,...

La Désirade mérite que l'on tire pleinement parti de ses ressources naturelles tout en les préservant. L'île ne manque pas d'inspiration à ce niveau là.



COMMUNAUTÉ D'AGGLOMERATION LA RIVIERA DU LEVANT

93 Bd du Général de Gaulle
97190 Le GOSIER
0590 48 47 47
carl@rivieradulevant.fr

HORAIRE :

lundi, mardi et jeudi :
07h30 - 13h00 / 14h30 - 17h00 ;

<https://www.rivieradulevant.fr/informations-transversales/enfants-de-la-carl/manuel-fermely-son-echappee-belle-en-velos-electriques-456?>

